



Freestyle Jahresbericht 2011

Das Jahr 2011 war zwar nicht ein besonders ereignisreiches Jahr, dennoch gab es ein paar Änderungen im Vergleich mit 2010. Da die Zahl der Sportlerinnen und Sportler in der Freestylegruppe gegenüber 2010 noch ein wenig zugenommen hat, hat sich eine Aufteilung in zwei Gruppen aufgedrängt.

Mitte Jahr haben wir zwei Stärkeklassen gebildet, die von da an mehr oder weniger separat trainierten. Dies ist aber nur möglich, weil wir glücklicherweise jeden Freitag zwei Hallen zur Verfügung haben. Natürlich werden zwischendurch für gewisse Trainingseinheiten die Gruppen zusammengelegt oder sogar anders durchmischt.

Die Aufteilung in zwei Stärkeklassen ist für alle ein Vorteil – Für die fortgeschrittenen Einradfahrerinnen und -fahrer, für die Anfänger bzw. noch nicht so erfahrenen Einrädlern und nicht zuletzt auch für die Trainer. Es hat sich gezeigt, dass es praktisch unmöglich ist, ein Einradtraining alleine mit 20 Sportlerinnen und Sportler in einer Einfachhalle durchzuführen. Dank der Gruppenbildung können die Trainer nun gezielt die Trainings an die Stärke der Einrädlern anpassen, die davon wiederum nur profitieren können.

Voraussetzung ist natürlich, dass jeden Freitag immer zwei Trainer anwesend sein können. Wir haben deshalb noch drei Hilfstrainer engagiert, die aufgrund ihrer Erfahrung als Aktive keine Probleme bekundeten, ein Training zu leiten. Herzlichen Dank an Corinne, Dominique und Ramona.

Gefreut haben uns in diesem Jahr zum einen die grosse Teilnehmerzahl vom SC Dreitannen Olten an den Trainingslagern in Magglingen und Filzbach, zum anderen die gut gelaunten und meist motivierten jungen Einradfahrerinnen und Einradfahrer.

Wir freuen uns auf das Jahr 2012, hoffen auf weitere spannende und fröhliche Trainings und wünschen uns, dass wir weiterhin Fortschritte erkennen können.

Für die Freestyle Gruppe

Tobias Schenker, Peter Schuhmacher und Christian Peier